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ПОВЕСТКА ДНЯ состояла 
из 9 вопросов, первый из кото-
рых о внесении изменений в по-
ложение «Об управлении муниципальной 
собственностью городского округа «Го-
род Лесной» и касался безвозмездной пе-
редачи МСЧ медкабинетов в детских до-
школьных учреждениях, так как медпер-
сонал этих учреждений согласно закону 
83 РФ также переведен в медико-санитар-
ную часть города.

Далее был решен вопрос безвозмезд-
ной передачи из муниципальной соб-
ственности в федеральную для нужд 
ОМВД здания «медвытрезвителя» и зда-
ния по ул. Ленина, 28 (быв-
ший военкомат). Третий во-
прос добавил в прогнозный 
план приватизации еще  
2 объекта: по ул. Строите-
лей, 26 («Рекон») и ул. Ле-
нина, 82а.

Далее депутаты своим 
решением должны были 
внести изменения в реше-
ние Думы городского окру-
га «Город Лесной» №25 
от 27.04.2012 года «Об ут-
верждении первоочеред-
ных мероприятий по обе-
спечению жизнедеятельности городско-
го округа «Город Лесной» в 2012 году. 
Эти изменения касались п.1.1 «Капиталь-
ный ремонт, благоустройство территории  
по адресу: ул. Кирова, 20» (исключить со-
всем) и п. 4 «Капитальный ремонт питом-
ника для собак» по адресу: Железнодо-
рожный проезд, 15.

После обсуждения депутаты приняли 
решение: п.1.1. «Капитальный ремонт… 
по адресу Кирова, 20» не исключать из 
перечня первоочередных мер, в связи с 
тем, что работы там не были выполнены 
в 2012 году, а исключить из него п. 4 «Ка-
питальный ремонт питомника для собак» 
по адресу Железнодорожный проезд, 15, 
в связи с переездом питомника в другое 
место.

Пятый вопрос повестки дня был об из-
менениях в целевую программу «Энер-
госбережение в городском округе «Город 
Лесной» в 2012 году.

Депутаты говорили о выделении 
средств на ввод приборов учета холод-
ной воды и об энергосбережении в го-

роде, подняв проблему начислений за 
«общедомовые нужды»: что это за гра-
фа такая, я думаю, никому напоминать 
не надо! Что тут можно сказать?! Это 
как же надо не любить свой народ, что-
бы издать такое Постановление, по кото-
рому плату за общедомовые нужды ста-
ли рассчитывать пропорционально пло-
щади квартиры, а не количеству прожи-
вающих, как было раньше! Что это та-
кое? Похоже на то, что это предупрежде-
ние живущим в 3- и 4-комнатных кварти-

рах, полученных еще в со-
ветское время. И никакие 
субсидии и компенсацион-
ные выплаты существенно 
не помогут пенсионеру, так 
как обычно они выплачива-
ются только на социальную 
норму, а сверх нее – плата 
по полной программе. Но и 
это еще не все! Хотелось бы 
узнать, в каком горячечном 
бреду были разработаны и 
затем утверждены нормати-
вы потребления холодной, 

горячей воды и электроэнергии в наших 
подъездах, подвалах и чердаках?! Глядя 
на кубометры воды и киловатты электро-
энергии, которые каждый из нас опла-
тил за эти нежилые помещения, так и хо-
чется сказать: все, со следующего меся-
ца ванну переношу на чердак, а в под-
вале буду стирать и гладить! Хоть та-
ким образом оправдаю свои нормативы! 
Хотя, честное слово, уже не до смеха! 
Граждане России скоро совсем разучат-
ся смеяться! А как хорошо все начина-
лось! Власть, как сама, так и в лице сво-
его «Народного фронта» убеждали нас  
в том, как нам хорошо живется, и что так 
будет всегда! Но, увы, выборы прошли, 
настала пора затянуть пояса!

Так чего же хочет добиться власть, 
вводя такие нормативы на общедомовые 
нужды? Бытует мнение, что одно из двух. 
Или добросовестные плательщики долж-
ны оплатить какие-то долги, скопившие-
ся практически во всех управляющих и 
энергоснабжающих компаниях, или они 
такими «драконовскими» мерами хотят 
заставить поставить везде в домах при-

ВЫБОРЫ ПРОШЛИ, 
ПОРА ЗАТЯНУТЬ ПОЯСА?
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Какой выход из этого положения  
видят наши депутаты

«В ЦЕЛОМ городские коммунальные 
службы готовы к предстоящей зиме. Их 
работу мы отслеживаем в ежедневном ре-
жиме, начиная от контроля исправности 
выходящей на улицы техники, маршрута 
ее движения и заканчивая оценкой каче-
ства, а также объемов выполненных ра-
бот по итогам смены, – рассказывает Ми-
хаил Васильевич. – Техники достаточно, 
чтобы проводить плановую работу. Од-
нако прошу опять-таки граждан с понима-
нием относиться к ситуации, когда за два 
дня выпадает месячная норма осадков.  
Я имею в виду обильный снегопад, слу-
чившийся на прошлой неделе. Нами не 
были вовремя получены экстренные свод-
ки погодных условий, поэтому, увы, не уда-
лось сработать на опережение. Впредь по-
стараемся избегать подобных казусов и от-
носиться к этому внимательней».

В минувшую пятницу, например, на до-
роги Лесного вышли 16 единиц техники: 
грейдеры, КДМ, МКСМ, тракторы, различ-
ные погрузчики. Необходимости допол-
нительно приобретать спецтехнику нет. 
«Поймите, зимой чистой, до асфальта, до-
роги не будет. Мы отказались от примене-
ния химреагентов, портящих не только ре-
зину колес автомобилей, обувь, но и не-
гативно сказывающихся на здоровье че-

P.S. Несмотря на то, что комму-
нальные службы в полной готовно-
сти, по мнению жителей, в городе 
это ощущается слабо, уборка от 
снега даже центральной улицы Ле-
нина производится некачественно. 
На тротуарах скользко, на дорогах – 
ледяные колеи, попадая в которые 
трудно балансировать. Все это не 
исключает ДТП и получение травм 
пешеходами. Неудовлетворитель-
но ведется расчистка дворовых 
территорий от снега. Несмотря 
на то, что обильный снег выпал 
в городе несколько дней назад, до 
сих пор в некоторых дворах не рас-
чищены даже ступеньки, ведущие к 
подъездам. Так что и руководству 
города, и коммунальщикам есть 
еще над чем работать, ведь Лес-
ной знал и другие времена, когда на 
его территории в зимнее время на-
водился идеальный порядок.

Сезонные проблемы

Зима опять застала врасплох?

боры учета. Но и то, и другое, по сути, 
аморально! Так со своим народом не об-
ращаются! Тем более что отсутствует 
единый официальный механизм (алго-
ритм) расчета нормативов потребления 
на общедомовые нужды (при отсутствии 
общедомовых приборов учета). Орга-
ны местного самоуправления самостоя-
тельно принимать решения по определе-
нию «золотой середины» не имеют пра-
ва, так как данный вопрос находится не  
в их компетенции, поэтому рост напря-
женности в обществе будет нарастать.

Понимая все это, депутаты Думы го-
родского округа «Город Лесной» пришли 
к мнению:

1. Обратиться к представителям всех 
партий в Думе с предложением доне-
сти наши предложения до депутатов Го-
сударственной и Областной Дум РФ для 
обсуждения вопроса на заседании про-
фильных комитетов.

2. Поручить субъекту РФ (Свердлов-
ской области) определить уполномочен-
ный орган, ответственный за разработку 
единой методики (схемы) расчета норматив-
ного потребления коммунальных услуг на 
общедомовые нужды в домах, не оборудо-
ванных общедомовыми приборами учета.

3. Обратиться к Правительству Сверд-
ловской области с предложением до мо-
мента принятия решения по порядку на-
числения вышеуказанных платежей – 
объявить мораторий на принятие РЭК 
Свердловской области нормативно-пра-
вовых актов.

Также депутаты проголосовали за вы-
деление МУП «Технодом» нескольких 
миллионов рублей для закрытия целе-
вой программы по энергосбережению на 
2012 год. Дали задание разработать про-
ектно-сметную документацию по уста-
новке узлов учета на теплую воду в мно-
гоквартирных домах, а также заложить 
средства на них в бюджет 2013 года.

Седьмой вопрос повестки дня касал-
ся изменений в Положение о присвое-
нии звания «Почетный гражданин горо-
да Лесного». После обсуждения было 
принято решение утвердить изменения, 
касающиеся присвоения этого звания 1 
раз в 5 лет (юбилейные годы), документы  
на кандидата подавать не до 1 октября, 
а до 31 марта юбилейного года. К имею-
щим право подавать документы на при-
своение звания «Почетный гражданин го-
рода Лесного» добавлены политические 
партии. Также был определен член рабо-
чей комиссии по приему документов.

О порядке рассмотрения проекта бюд-
жета на 2013 год присутствующим рас-
сказала депутат Думы Л.В. Есаулкова. 
Были сформированы четыре рабочие ко-
миссии, избраны председатели комиссий 
и с 19 ноября начнется плотная работа 
над бюджетом 2013 года.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА.

ловека. Поэтому позиция руководства – 
производить механическую чистку дорог 
и тротуаров. Их посыпка осуществляется 
в местах пешеходных переходов, пере-
крестков со светофорами, там, где име-
ются знаки «Уступить дорогу». Во дво-
рах должны быть посыпаны подходы к 
подъездам, высокие крылечки, дорожки 
на спусках и подъемах, лестницы. «Впро-
чем, под каждый каблук мы подсыпать не 
сможем. В городском КБЛ работает по-
рядка шестидесяти дворников, которые 
выполняют работу вручную. Посколь-
ку мест для складирования отсевов нет, 
при всем желании они не успеют опера-
тивно пройти по всему маршруту, даже 
если выйдут в пять утра. Кстати, хорошая 
мысль, организовать такие места в зим-
ний период, надо подумать. Особо хочет-
ся обратиться к автолюбителям, чтобы 
они не оставляли свои машины, где попа-
ло. Зачастую произвести качественную 
уборку улиц невозможно – мешает транс-
порт. Просьба к жителям – ставьте свои 
транспортные средства на места, преду-
смотренные для их парковки, или в гара-
жи. Тогда работы будут в полной мере со-
ответствовать стандартам уборки».

М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.

«ПОД КАЖДЫЙ КАБЛУК
не подсыплешь»...  

Недавние погодные катаклизмы вызвали всеобщее вол-
нение. Насколько были готовы к ним коммунальные служ-
бы г. Лесного, мы поинтересовались у первого заместите-
ля главы администрации М. Кашу.

«ПОД КАЖДЫЙ КАБЛУК
не подсыплешь»...

95-ю годовщину Октябрь-
ской революции город-
ские депутаты отметили 
очередным заседанием 
Думы.

Денег на общедо-
мовые нужды идет 
столько, что де-
шевле мыться на 
чердаках, а гла-
дить белье в под-
валах…

                               СОБРАНИЕ ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА
21 ноября в 17.00 в актовом зале библиотеки им. П.П. Бажова состоится со-

брание жителей города по вопросу начислений по графе «Общедомовые нуж-
ды». Мы должны получить ответы на вопросы:

– кто разрабатывал эти нормативы?
– на каком основании нас всех заставляют платить за неиспользован-

ные нами кубометры воды и киловатты электроэнергии?
– почему норматив «привязан» к площади квартиры, которую мы опла-

чиваем по отдельной графе?
И многие другие. Планируется приезд депутатов Областной Думы.
Приходите! Мы ждем вас. На собрание приглашены представители РКЦ, МУП 

«Технодом», администрации. Будет принята резолюция.

Кстати
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НАВЕРНОЕ, НЕ НАЙДЕТСЯ ни од-
ного лесничанина, который бы не имел 
родственников или знакомых, связавших 
свою жизнь с комбинатом «Электрохимпри-
бор». Целыми семьями трудятся леснича-
не во благо успешного развития атомной от-
расли. Часть производств «ЭХП» находит-
ся под грифом секретности, поэтому особо 
распространяться о роде своей деятельно-
сти специалисты не спешат. Но нам все-таки 
удалось пообщаться с некоторыми сотруд-
никами этого предприятия, которые вкратце 
рассказали о своей работе.

Александр Толстобров:
– На «Электрохимприбор» я пришел в 

2004 году. Вопрос о выборе места работы 
особо не стоял. Здесь работает мой отец. 
В свое время трудились бабушка и дед. 

Можно сказать, у 
нас профессиональ-
ная династия. Кро-
ме того меня всегда 
интересовали тех-
нические дисципли-
ны, работа с кон-
струкциями и маши-
нами. Свое желание 
я мог реализовать 
только на комби-
нате. Да и почетно 
оказаться, на мой 

взгляд, причастным к делу, обеспечиваю-
щему обороноспособность страны. Пер-
воначально был учеником токаря в ме-
ханообрабатывающем производстве (цех 
112). Через три месяца – токарем третье-
го разряда: работал на станках-автома-
тах. Через год сдал на четвертый разряд. 
Параллельно учился в ТИНИЯУ МИФИ по 
специальности «технология машиностро-
ения». В 2009 году защитил диплом и пе-
ревелся в конструкторско-технологиче-
ский отдел стандартизации 087. Сейчас 
работаю в отделе главного конструктора, 
бюро надежности. Мы занимаемся сопро-
вождением основных изделий. В целом 
специфика работы в атомной промыш-
ленности меня привлекает несколькими 
параметрами. Во-первых, возможностью 
общения с интересными и разносторон-
ними людьми, имеющими большой прак-

тический опыт. Во-вторых, тем, что каж-
дый день узнаешь что-то новое, попол-
няешь копилку знаний, сталкиваешься 
с трудностями и учишься преодолевать 
их. Поздравляю коллег с праздником, же-
лаю им душевного равновесия, которое 
достигается, в первую очередь, за счет 
успешного решения задач на работе, а 
также благополучия в семье.

Антон Майшев:
– Я работаю на «ЭХП» с июля 2005 

года в должности оператора котель-
ной. Часто подменяю старшего опера-
тора и начальника смены. Имею 6 раз-
ряд. Наш 024 цех разделен на три участ-

ка: центральная ко-
тельная (35 квартал), 
собственно, к ней я 
и отношусь, участок 
на Сотом и в пос. Ча-
щавита. Что касает-
ся функционирования, 
наша котельная осу-
ществляет техниче-
ское обеспечение па-
ром четвертого завода 

и контролирует систему отопления ука-
занного объекта в зимний период, вклю-
чая район поселка Горный. На комбинат 
пошел не раздумывая. Сразу, как только 
появилась возможность. Все-таки градо-
образующее предприятие. Да и социаль-
ные гарантии неплохие: бесплатное ле-
чение в профилактории, программа кре-
дитования работников, своя поликлини-
ка, ежегодные путевки на юг. Конечно, 
фактор вредности производства имеет-
ся, как и во многих других подразделени-
ях. Но работу свою люблю и постоянно 
совершенствую свои навыки. Начальник 
участка Василий Семененко у нас – опыт-
ный специалист. Хорошо разбирается в 
производстве, и если что – всегда помо-
жет, подскажет. Поздравляю всех работ-
ников атомной промышленности, желаю 
вам здоровья, счастья и спокойных смен.

Дмитрий Устюжанин:
– Двенадцать лет назад в поисках 

места работы я остановил свой выбор 
на комбинате «Электрохимприбор» не 

На последнем заседании Думы ГО 
«Город Лесной», прошедшем 19 сен-
тября, был рассмотрен ряд актуаль-
ных для округа вопросов, в том числе 
и о судьбе нашего Хлебокомбината.
ПЕРВЫЙ ВОПРОС повестки дня ка-

сался уточнения доходной и расходной 
части бюджета. Практически каждое за-
седание не обходится без этой проце-
дуры. Вот и в этот раз областной бюд-
жет выделил дополнительные средства 
свыше 2 млн. руб. для увеличения мини-
мальной заработной платы работникам 
муниципальных предприятий. Увеличены 
субвенции на оплату коммунальных услуг 
отдельным категориям граждан (ветера-
ны труда) на более чем 10 млн. руб. Обо-
значенная сумма связана с увеличением 
компенсационных выплат на оплату услуг 
ЖКХ этой категории граждан, число кото-
рых в текущем году значительно увеличи-
лось. Также выделены средства в сумме 
свыше 825 тыс. руб. для оказания помо-
щи молодым семьям.

Второй вопрос касался назначения 
дня проведения Публичных слушаний по 
проекту изменений, вносимых в Устав го-
родского округа «Город Лесной», где бу-
дут уточнены и изменены вопросы мест-
ного значения. Ряд статей признан утра-
тившим силу. Но появится и парочка новых, 
среди которых одна приближает решение 
вопроса помощи инвалидам на местном 
уровне. Дату проведения Публичных слу-
шаний определили – 29 октября 2012 года.

Депутаты обсудили и вопрос о ежегод-
ном отчете главы городского округа и гла-
вы его администрации. Большая часть 
депутатов требовала расширенного, а 
главное – уточненного по многим вопро-
сам доклада первых лиц города.

В прениях выступила зам. главы адми-
нистрации по экономике Т.И. Гордеева, 
проинформировавшая депутатов о том, 
что идет подготовка изменений в соответ-
ствующее Положение об отчетах. Многие 
предложения депутатского корпуса пред-
полагается внести в этот документ.

приятие вышло в Думу с просьбой выде-
лить средства для погашения задолжен-
ности по кредитам. Встал вопрос: что де-
лать?! Продолжать бесконечные влива-
ния, наконец-то расстаться с нерента-
бельным предприятием или заняться его 
реконструкцией?!

История Хлебокомбината началась, 
как помнят многие старожилы, в 50-х го-
дах прошлого века. Тогда же были по-
строены и печи предприятия, очень 
энергоемкие и рассчитанные на 20 тонн 
хлебных изделий в сутки. Тогда наш го-
род полностью снабжал хлебом и нас, 
и Нижнюю Туру, и близлежащие посел-
ки. В данный момент на городском рын-
ке «работает» хлеб из Н. Туры, Перми и 
Верхотурья. У нашего предприятия оста-
лась небольшая ниша в 2-3 тонны хлеба 
в сутки. Хороший хлеб невозможно выпе-
кать на морально и физически устарев-
шем оборудовании. Необходима покуп-
ка и установка новых печей, а это сно-
ва миллионы, которые в бюджете горо-
да найти достаточно сложно. Но и за-
крыть МУП «Хлебокомбинат», на мой 
взгляд, будет политически неверно. Го-
род не только лишится своего собствен-
ного изготовителя, он останется без уве-
ренности в том, что другие города в не-
погоду и морозы смогут бесперебойно 
снабжать нас «стратегическим» продук-
том; придется решать и судьбу более 100 
человек, работающих на данном предпри-
ятии. Думой было принято решение соз-
дать комиссию в составе Л. Есаулковой, 
Д. Ражина, Т. Мелентьевой, Н. Заусовой, 
С. Черепанова, И. Вискунова для прора-
ботки данного вопроса. Далее обсуждал-
ся вопрос, поднятый М. Фомичевым, о 
выделении земли за детской поликлини-
кой для возможного строительства торго-
вого центра. Большая часть присутство-
вавших на заседании депутатов высказа-
ла несогласие по поводу данного реше-
ния и предложила написать соответству-
ющее обращение на имя главы админи-
страции Лесного.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА.

Îíè òðóäÿòñÿ âî áëàãî óñïåøíîãî ðàçâèòèÿ àòîìíîé îòðàñëè

На заседании шла речь и о призна-
нии утратившим силу постановления 
Думы муниципального образования «Го-
род Лесной» от 12.10.2005 № 156. Вза-
мен старого постановления в связи с из-
менением полномочий приняты Правила 
благоустройства городского округа «Го-
род Лесной».

А вот пятый вопрос повестки заседа-
ния касался утверждения плана работ 
Думы городского округа «Город Лесной» 
на 4 квартал 2012 года, так как практиче-
ски весь квартал будет посвящен рабо-
те над бюджетом 2013 года. Было приня-
то решение не расширять документ дру-
гими вопросами. И все же в план работы 
4 квартала вошли такие вопросы, как ин-
формация о программе социально-эко-
номического развития городского окру-
га, в том числе территорий поселков Бу-
шуевка, Елкино, Таежный, Чащавита (ок-
тябрь), также наконец-то будет заслуша-
на информация о работе почтовых от-
делений города (октябрь). Будет заслу-
шан анализ исполнения муниципальных 
целевых программ за 9 месяцев и рас-
смотрена информация администрации 
городского округа об экономии по рас-
ходам бюджета, сложившейся по ито-
гам торгов, и направлениях ее расходо-
вания. Также будет заслушана инфор-
мация о работе с обращениями граждан 
в Думу нашего округа. Надеемся, будет 
принято уточненное Положение о звании 
«Почетный гражданин города Лесного».

В разделе «Разное» наиболее обсуж-
даемым был вопрос о перспективах даль-
нейшего существования и развития МУП 
«Хлебокомбинат». Вопрос этот очень не-
простой, и, на мой взгляд, какой-то запу-
щенный. Судите сами! Даже по итогам 
пяти последних лет, начиная с 2007 года, 
МУП «Хлебокомбинат» ни одного года не 
отработал с прибылью, а если она у него 
и появилась, то только за счет вливаний 
городского бюджета. Причем помощь эта 
обозначалась шестизначными цифрами, 
что в целом «потянуло» уже за цифру 
свыше 6 млн руб. Вот и вновь это пред-

Ïо÷ему я âыбрàл  
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âеòерàнàм òрудà,
судьбе Õлебоêомбèнàòà è другом 

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс» уведомляет о рейсах по маршрутам: 
Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура

«Нижняя Тура – Екатеринбург»: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 
13-20;15-20; 18-50.

«Нижняя Тура – Краснотурьинск»: 21-20; 3-40.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-40.
«Нижняя Тура – Нижний Тагил»: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург»: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск»: 21-30; 3-40.  
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-50. 
«Лесной – Нижний Тагил»: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар»: от Автовокзала «Южный»: 
6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01;   23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;  21-40; 23-
30 (вск.); 00-20. 

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит»;
 ТЦ «77» (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80, ТЦ «Метелица»;

 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты»; 
 ул. Энгельса, 2, Автостанция (ц/вахта); 

п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;»
г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный»;

Ж/Д вокзал (пригородные кассы)
АРЕНДА АВТОБУСОВ

Производится продажа билетов льготным
категориям граждан.

Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

Â Äóìå ãîðîäñêîão îêðóãà 
«Ãîðîä Ëåñíîé» ñîñòîÿëîñü 
î÷åðåäíîå çàñåäàíèå

только как на одном из самых стабиль-
ных предприятий города, но и месте, где 
можно реализовать 
свои способности. С 
2010 года работаю в 
должности инженера 
по техническому над-
зору (цех 072). Задачи, 
которые ставит руко-
водство комбината по 
строительству, рекон-
струкции, ремонту и 
содержанию зданий и 
сооружений, требует от сотрудников от-
дела высокого профессионализма и тре-
бовательного отношения к себе. Именно 
такие мои единомышленники и работают 
в ОКСе. И нас объединяет не только тру-
довая деятельность, но и досуг, в свобод-
ное время вместе со своими семьями мы 
выезжаем на природу, чтобы пообщаться 
в теплой и дружной компании, организовы-
ваем мероприятия, повышающие корпора-
тивный дух. Хочу пожелать коллегам оста-
ваться такой же сплоченной и дружной ко-
мандой, особенно ценной в такой отрасли, 
как атомная. С праздником, друзья!

Лариса Курочкина: 
– В стенах ставшего мне родным ком-

бината я работаю с 1984 года. Начинала 
с подсобного рабочего, была курьером, 
затем три года секретарем. После пере-
шла в учетчики, кем и работаю по насто-
ящее время. В прошлом году 071 отдел 
отметил свое шестидесятилетие. За пле-
чами долгий путь непрерывной и плодот-
ворной работы в области складского хо-
зяйства комбината. Сегодня эта логисти-
ческая система по доставке материалов в 
цеха «ЭХП» четко отлажена и современ-

на. На мой взгляд, вы-
сокие показатели рабо-
ты предприятия в це-
лом – результат скоор-
динированной и пла-
номерной работы всех 
его подразделений. 
Благодаря наличию вы-
сококлассных специа-
листов «Электрохим-
прибор» во все време-

на достойно представлял интересы Рос-
сии в области атомной промышленности. 
От всей души поздравляю коллег с нашим 
профессиональным праздником. Оста-
вайтесь такими же преданными своей ра-
боте, надежными и удачливыми во всем!

Þ.ПРЕÑÑ.

P.S. Редакция присоединяется к этим 
теплым поздравлениям.

С Днем работника мирного атома,
Пусть промышленность эта цветет,
Пусть чарует природа закатами,
И успех в индустрии вас ждет!

(2-2)

.

«Ýлектрохимприáор»?
С 2005 года в России на одну памятную дату стало больше. Теперь ежегодно 

28 сентября отмечается День работника атомной промышленности. Сложно пе-
реоценить труд ученых, инженеров и других высококвалифицированных спе-
циалистов, благодаря которым в нашей стране была создана мощная оборон-
ная производственно-технологическая база. И градообразующее предприятие 
Лесного играет в этом комплексе далеко не последнюю роль…

(2
-2
)
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Тел.: 8 (34341) 6-48-86
8 (908) 911-23-55

20 ноября

(22-16)
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